

**La asociación
"Yapele Beer" de
Portugalete
inaugura un centro
de salud en la
localidad
senegalesa de Beer**

- **El centro de salud ha sido reconocido como tal por las autoridades sanitarias locales**
- **Más de 3.500 personas se beneficiarán de sus servicios**

La vida de los 3.500 habitantes de Beer, un pequeño pueblo senegalés a unos 60 kilómetros de Dakar, va a mejorar gracias al esfuerzo de los portugalujos. Y es que su sanatorio, rehabilitado y ampliado con la ayuda de la asociación Yapele Beer (Ayuda a Beer) de Portugalete, ha sido reconocido de

forma oficial
como *poste de santé*
-centro de salud-
por las autoridades
sanitarias
senegalesas. Y como
tal se va a
inaugurar en los
próximos días.



Conseguir
este
reconocim
iento no
ha sido
fácil.
Sobre el
antiguo
centro de
salud se
ejecutaro
n tres
proyectos
: uno de
rehabilit
ación,
otro de
ampliació
n con dos
salas de
maternida
d-pospart
o y un
tercero
para la
dotación
del
edificio.

Todo ello
ha sido
posible
gracias
al
trabajo
de la
asociació
n Yapele

Beer
(Ayuda a
Beer) de
Portugale
te que
desde
hace 6
años
trabaja a
favor de
esta
localidad
senegales
a. Una
asociació
n
integrada
por
socios y
voluntari
os
vecinos
de
Portugale
te,
nacidos
en Beer.

Estas personas
con muy poco
han hecho un
gran trabajo.
Son en su
mayoría
vendedores
ambulantes que
cada mes, con
muchas
dificultades,
hacen una
pequeña
aportación
económica a la
asociación
para sacar
adelante
proyectos como
este *poste de santé*

que -por fin- ya es una realidad.

Importante también la colaboración del ayuntamiento de Portugalete. Y es que en una época en la que las distintas administraciones han recortado, incluso suprimido, la ayuda al desarrollo, este consistorio mantiene su compromiso con la cooperación.

Y mientras, los socios y voluntarios de Yapele Beer continúan arrimando el hombro por Senegal. (En este año se ha construido dos aulas de la escuela) y entre sus próximos retos, acercar el agua a las familias de Beer.



**Asociación
Yapele
Beer**

yapelebeer@gmail.com